



Esposa de Roberto Nicolini confirma mejoría del actor

Aseguró que el artista "avanzó muchísimo en los últimos días" tras sufrir infarto.

"Roberto va como avión". Así describió la esposa del actor y animador de televisión Roberto Nicolini, Luz Rivanera, el estado del ex "Pipiripao" tras llevar más de una semana hospitalizado debido a un infarto que sufrió.

Rivanera, que ha estado constantemente actualizando el estado del artista a través de su cuenta de Facebook, comenzó su publicación agradeciendo a "tantas

personas tan buenas que emocionan con sus oraciones y/o pensamientos de buenas intenciones".

Así, aseguró que la salud de Nicolini "va como avión. Avanzó muchísimo en los últimos dos días, ¡pero muchísimo!", añadió.

"Es realmente increíble cómo las fuerzas se activan y aflora la energía sanadora inimaginada de un corazón roto por un infarto posterior

tan fuerte y brutal y cómo los órganos afectados van reaccionando pese a la hipertensión y la diabetes", añadió Rivanera, días después de que contara que se deberían hacer diferentes procedimientos tras el infarto y asegurar la semana pasada que se estaban "tratando complicaciones en otros órganos" afectados.

Asimismo, celebró: "Maravilloso cómo empezamos

esta semana".

"Debe estar mejorando porque por primera vez habla de todo lo que habrá que trabajar para enfrentar gastos y rehabilitar y salir adelante... 'habrá que trabajar más', le dije, sin decirle que me pone feliz sentirlo cansado pero en actitud de lucha, trabajador como siempre. No había hablado de eso, o sea... está sanando", narró también.



La mujer celebró que el actor "va como avión".